

CIMAC, “Inician campaña de VIH/sida en Guerrero”, *Cimacnoticias, periodismo con perspectiva de género*, México, 4 de septiembre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.cimacnoticias.com/site/07090310-BREVES-DE-CIMAC-3-S.30179.0.html>

Promotores juveniles de salud iniciaron el 23 de agosto la Campaña de Difusión Masiva sobre VIH/SIDA en el municipio de Cuajinicuilapa, por iniciativa de Visión Mundial, organización de sociedad civil especializada en los derechos humanos de la infancia.

Esta población es una de las más afectadas por este virus en Guerrero, con una tasa de 6.8 personas por cada mil habitantes de 15 a 49 años, según el diagnóstico de Prevención y Atención de VIH/SIDA realizado por las y los promotores juveniles de Visión Mundial.